



Rubén Moreira celebra haberle ganado a manifestantes; comparte foto solo en el Senado

A través de su cuenta en X, el diputado de la bancada del PRI aseguró que era un sentimiento raro haberse quedado solo

Por Mayte Baena



Mediante las redes sociales, específicamente en su cuenta en X, antes conocida como Twitter, el diputado del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Rubén Moreira** compartió una fotografía donde aparece solo realizando actividades tras haberse cancelado de manera definitiva la **sesión ordinaria** de los miembros de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) programada para este martes 24 de octubre. El legislador incluso, se mostró complacido de haber entrado antes del arribo de los **manifestantes**.

Cabe señalar que cerca de las 08:00 horas de este día, autoridades capitalinas reportaron que un grupo de manifestantes pertenecientes al Frente Nacional de Sindicatos de Educación Media Superior (**FNSEMS**), habían llegado a las instalaciones de la **Cámara de Diputados** con el fin de bloquear el acceso a los miembros del **Poder Legislativo**, motivo por el cual la mayoría de los diputados de todas las bancadas se quedaron sin poder ingresar de manera habitual a **San Lázaro** y, por ende, no se llevaron a cabo las actividades que se habían agendado a lo largo del día.